

Deux foetus trouvés dans la tombe de Toutankhamon

L'Egypte va procéder à des tests ADN sur les momies de deux foetus découverts dans le tombeau du pharaon Toutankhamon

Si les restes s'avèrent être ceux des enfants du pharaon et de son épouse Ankhesenpamon, fille de Nefertiti, les tests aideront alors "à identifier la famille du roi Toutankhamon,

Suite, photos et source => 7sur7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 7 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8690-deux-foetus-trouves-dans-tombe-toutankhamon.html>